

Yulianto Susanto

From: Rozy Andrianto
Sent: 16 January 2023 10:37
To: Nabilla Ismed Muchsin; Mawan Yanti Siahaan; Charis Arsto Sitta; Ibnu Fatchul Pramudita; Arifuddin Rumallang; Ricko Aswin; Agus Arian Noor; Rio Cahyo Ardianto; Fajriansyah; Yulianto Susanto; Djuwito; Gusnawan Adi Putra
Cc: Ali R Alhabsyi; Immawan Priyambudi; Luluk Setiono; Palti Timeyer Hutajulu; R M Boedi Santoso; Azkhwaldi Aziz; Faisal Kusuma; Tema S Mendrofa
Subject: 2022 CI Sales Incentive Award - Cape Town Trip

Selamat siang dan salam sehat selalu,
Bapak, ibu yang terpilih,

Dengan rasa bangga, bahagia, dan suka cita yang saya rasakan, bersama email ini mengumumkan nama - nama yang berhak untuk mendapatkan **"2022 CI Sales Incentive Award"**, berupa *trip* ke Capetown – Afrika Selatan, pada tanggal 27 Maret sampai 1 April 2023.

Atas kontribusi anda, dengan pencapaian **Double Digit Growth CI selama 2 Tahun Berturut – Turut**, menjadikan kita sebagai bagian kecil dari salah satu Dealer Caterpillar di dunia yang mendapatkan apresiasi, yang artinya incentive ini tidak semua Caterpillar dealer bisa nikmati.

CI Sales Incentive berupa perjalanan ke Capetown ini adalah apresiasi untuk anda yang secara konsisten mendorong pencapaian **CI STU Growth** dan setiap **CI Initiative** melalui **5 Breakthrough** sebagai sesuatu yang diperjuangkan dan dicapai dengan hasil yang sangat gemilang.

Incentive ini juga memungkinkan anda mengajak istri/suami bersama menikmati apresiasi yang diberikan, dan sebagai bukti bahwa effort terbaik layak nya memberikan kebahagiaan tidak hanya untuk diri sendiri dan perusahaan, melainkan orang terdekat di keluarga.

Berikut adalah nama – nama yang kami 'carefully hand pick menerima 2022 CI Sales Incentive Award – Cape Town Trip :

Name and Area	Title
NABILLA ISMED MUCHSIN (NKAL)	ISR
MAWAN YANTI SIAHAAN (SUM)	ISR
CHARIS ARSTO SITTA (EIA)	PSSR
IBNU FATCHUL PRAMUDITA (JAVA)	PSSR
ARIFUDDIN RUMALANG (SKAL)	PS Sales Supervisor
RICKO ASWIN (SUM)	PS Sales Supervisor
AGUS ARIANNOOR (SUM)	Area PS Sales Manager
RIO CAHYO ARDIANTO (JAVA)	Part Counter
FAJRIANSYAH (SUM)	Branch Manager
YULIANTO SUSANTO (JAVA)	Branch Manager
DJUWITO (SUM)	Region Manager
GUSNAWAN (JAVA)	Area PS Manager

Terimakasih atas kontribusi anda, dan harapan besar untuk bersama kita capai hasil yang lebih baik lagi di tahun ini. Sebentar lagi anda akan dihubungi oleh Pak Luluk untuk arrangement trip nya.

Sekali lagi, selamat untuk anda yang terpilih.

Best Regards,

Rozy Andrianto

**Division Head - Cons & Forag
Marketing and Sales**

PT Trakindo Utama

TMT 1 BUILDING, 15th Floor

Jalan Cilandak KKO No.1, Jakarta 12560, Indonesia

Tel. +62 21 782 2373, 299 766 20 Ext. 1560 • Mobile: +628121034209

Fax: +62 21 782 2357, 2997 6612

www.trakindo.co.id

Call Center 1500 228 • WhatsApp 0811 5500 228

[Facebook](#) • [LinkedIn](#) • [YouTube](#): PT Trakindo Utama

[Instagram](#): @trakindoutama

ADVANCING YOU FORWARD®

A member of **Tiara Marga Trakindo Group**